

Gestan presentación alternativa al nuevo referente de izquierda

Una presentación alternativa a la creación de un conglomerado de izquierda han estudiado cuatro partidos de ese sector, en contraposición al análisis que hay en el seno del MDP para tal objetivo y cuyos resultados preliminares podrían conocerse en las próximas 48 horas.

Las colectividades que han mantenido esas conversaciones son el PS-Núñez, Mapu, Socialistas Históricos y Radicales disidentes.

La información de los contactos marginales al MDP los entregó el miembro de la Comisión Política del PS-Núñez, Luis Alvarado.

Explicó que esos partidos han hablado de unidad en base a temas que son gravitantes para un encuentro constructivo de ese sector político nacional.

Consejeros juveniles de RN responden a Phillips

“Frente a las recientes declaraciones del ex-senador señor Patricio Phillips a un matutino de esta capital, en las cuales alude a destacados directivos y miembros de nuestro partido, nos hacemos un deber en responder representando el sentir mayoritario de consejeros y adherentes de la juventud de RN”, expresan en una carta pública Luis Felipe González y Patricio Vergara miembros de la secretaría general de la juventud de RN.

En tres puntos, ellos critican el “olfato político” que llevó “a los militantes de su tienda política, y a republicanos, a votar en la segundo vuelta de la reciente elección de centro de alumnos de la Escuela de Derecho de la U.Ch., por la lista que agrupaba a distintas tendencias socialistas (DC, PS y MDP) y no por la de RN e independientes”. Después señalan el “encasillamiento” político del PN y las “burdas descalificaciones” que contienen las palabras que el ex-senador habría emitido al nombrar a Sergio O. Jarpa y Jaime Guzmán.